
"A causa ganhou uma força muito grande e não posso deixar de registrar o apoio da primeira dama, Michele Bolsonaro, o que trouxe uma força ainda maior para a proposição de políticas públicas para as doenças raras"

- Deputado federal Diego Garcia, no XI Fórum Nacional de Políticas de Saúde no Brasil -
Doenças Raras
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